



Communiqué de presse – 30 janvier 2025

---

## **Accident de car scolaire en Eure-et-Loir : la FCPE fait part de sa profonde émotion**

---

La FCPE exprime sa profonde émotion et adresse ses condoléances à la famille, aux camarades, enseignants et proches de la lycéenne décédée lors de l'accident de car qui a eu lieu le 30 janvier à proximité de Châteaudun.

La FCPE fait part de son soutien aux nombreux élèves blessés, à leurs parents et à toute la communauté éducative de la cité scolaire Emile Zola à Châteaudun. Elle sera à leurs côtés pour les accompagner dans les jours qui viennent.

La FCPE nationale et la FCPE d'Eure-et-Loir demandent que chaque élève et parent qui le souhaitent puissent bénéficier du soutien de la cellule psychologique déjà mise en place par les autorités.

Par ailleurs, la FCPE attend les résultats de l'enquête.

Partenaire historique de l'Association nationale pour les transports éducatifs de l'enseignement public (Anateep), la FCPE porte depuis toujours la revendication de plus de sécurité en matière de transports scolaires.

### **Contact presse :**

Laurence Guillermou : 06 82 81 40 82 / [fcpecom@fcpe.asso.fr](mailto:fcpecom@fcpe.asso.fr)